
Questionario gradimento Stella Stellina 2022-2023 

 

vete già compilato il questionario negli scorsi anni educativi? 

Come siete venuti a conoscenza dell'esistenza del servizio? 





6. In merito all'utilizzo degli spazi esterni ( giardino, città, parchi,....) suggerirei ... 9 

risposte 

Di utilizzarlo di più anche el periodo invernale 

Riadattamento e riorganizzazione magari con tettoie o gazebo che permettano l'utilizzo in inverno 

nonostante pioggia ed in estate nonostante sole 

Più cura del parco e dei giochi per i bambini 

Disinfestazione zanzare 

Piu pulizia a livello di giardino, 

Più uscite sul territorio 

Maggiore disinfestazione dalle zanzare 

Di fare dei giochi strutturati anche fuori. Per esempio dei giochi organizzati tipo palla prigioniera ecc 

Di creare maggiori punti di interesse/attività nel giardino anche con soluzioni che lo rendano fruibile 

in inverno 



Suggerirei...2 risposte 

Non capisco perché si da il menu mensile che tanto non viene rispettato 

Non somministrare tutti i giorni il frullato ma variare con frutta di stagione a pezzi con tagli sicuri  







17. Rispetto ai temi trattati in questi incontri o  ai vostri personali bisogni di 

approfondimento, avete degli argomenti relativi all'essere genitori che vi piacerebbe 

fossero trattati dai nostri esperti?  1 risposta 

Magari qualche consiglio su come smettere di allattare e come continuare l’alimentazione a casa  







26. Avete proposte migliorative per il servizio frequentato dal vostro bambino/a:6 

risposte 

Si sarebbe bello ricevere foto tutti i giorni anche 1 ma tutti i giorni. E sinceramente sono molto 

seccata che non sempre si viene avvisati quando un bimbo ha 1 malattia infettiva il nido pur 

essendo avvisati non sempre manda riscontro ai genitori su 6malattia,mani bocca piedi.. lo fanno 

ogni tanto non sempre ci siamo dovuti organizzare con un gruppo whatapp tra mamme per avvisarci  

È stata inviata la proposta per una scaletta di eventi al sabato o venerdì sera poi sistematicamente 

cancellati per mancato raggiungimento del numero minimo di partecipanti. Non è mai stato inviato 

un reminder via email o ricordato di persona volta per volta. La mia impressione dall'esterno è stata 

quella di una formalità a cui il nido avrebbe dovuto adempiere, ma il cui annullamento fosse 

auspicato. Dato che non si trattava di un'iniziativa attesa da parte delle famiglie, suggerirei per il 

futuro di inviarla e sponsorizzarla solo qualora vi sia effettivamente la volontà di concretizzarla.  

Al momento del ritiro del proprio bambino a volte c’è troppa confusione nell’ora di punta e a volte 

non si riesce a comunicare con l’educatrice 

Quest' anno abbiamo avuto l'opportunità di partecipare alla gita al museo Sarebbe bello che questi 

eventi (seppur complessi nell'organizzazione) siano molteplici e a frequenza Maggiore durante 

l'anno! 



mettere a disposizione una sedia /poltrona per aiutare i genitori cambiare bimbi più piccoli 

Inserire 1/2 educatrici in più, l’attuale numero previsto credo sia sottostimato anche se rispetta 

l’attuale legge in vigore 

 


